

3. Tagebuchbeilagen

Brief von Friederike Charlotte von Kniestett an August Hermann Francke.

Kniestett, Friederike Charlotte von

Ansbach, 02.03.1718

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-47764

A 174: 2 III. 1718.
Ihr Elter Ihr geliebter
Ihr geliebter Herr professor

126

Gerade sei mit allen die da Lieb haben unsern Herrn Jesus
unverwundelt an. Es aber ging aus und predigte an alle Orte
und der Herr erwachte mit ihnen und bezeugte das Wort
durch mit folgenden Zeichen, als hatte Gott gesegnet sein
die wurde so durch Gottes Geist aus ihm mündig so dass er
für den heiligen Geist bringe in allen dem er wollte so
als wenn dieser Mensch ist mein Ihr geliebter Herr professor
mit der an folgenden Bitte dass sie auf mich mit Willen
von der gerade die ich von Gott gegeben ist, das ist sehr leicht
an Gottes Gesetz nach dem in menschlicher Menschheit Gott zu
sein in Heiligkeit und Gerechtigkeit die ihm gesollt ist
mein Leben lang, bis wie der Herr mich so wohl durch
wird als durch Verstand erkennen lassen dass er mein Vater
und erhalte ist dass es ihm aber als ein Kind sollte geschehen
Leiste davon sollte mir nach der Herr aber der mir das
Wollen gegeben hat der gebe auf das Wollen bringen durch
seiner Güte Gnade dass es als der blinde zu jung durch
erleuchtete Augen Jesus Christus der Gerechtigkeit nach dem
Wasser gebührt erkennen kann da mit ist in der Menschheit
für und bleibe ein heiliger Kind Gottes. Mein Ihr geliebter
Herr professor nehmen nicht übel dass es schriftlich sei der

bezaudert sich auf ihre durch meine Dankagung oblag
Nur die mir über jenen bedient Gott und seine gnade geben
dass ich davon lebe wie ich meine Lust bei euch und das
er auf alle die seine Lust an mir haben werde sehr hoch
mein Lust nach seinem Adelgefallen die du bist mein Gott die
gütter gibt sich mir auch erfahren haben. Ich begleite auf
Gott meine Lust geistlich sehr profosser auf ihre jenseit
wisse und bringe sie gesund zu Hause in unsere mein zu
denn gütter andern und bitte mich unter die Lall der
zu setzen Nur der Seele sie sehr haben dass sie die sehr
in Unverlet bleiben möglich die ich mich selbst ansehe bleibe

amsterd 2 mrtz
1718

Meinob sehr geistlich sehr
profosser
Jung Fräulein
Friederica Charlotte
von Kriestatt



Chandieu

Chandieu etiquet herman franck
professeur de la theologie et potheur
de leglise de l'urbi a holl pour
de present a
franco
nimbey.

gu
de